

Das Märchen.  
von  
der schönen Psyche.

---

Erstes Capitel.

Es war einmal ein König und eine Königin, die hatten drei Töchter von ausnehmender Schönheit. Doch Psyche, die jüngste derselben, übertraf ihre beiden ältern Schwestern so sehr, daß man diese gar nicht mit ihr vergleichen konnte. Man sprach nur allein von ihrer wundervollen Schönheit, und viele der angesehensten Unterthanen des Königs und der zahlreichen Freunde, welche den Hof besuchten, und die Gelegenheit hatten, sie zu sehen, behaupteten alle einstimmig, man könne sie nur anstaunen und bewundern, die menschliche Sprache sey viel zu arm, ihre Schönheit und Anmuth zu schildern.

Der Ruf von dieser wunderschönen Königstochter erscholl bald nicht allein in dem Lande ihres Vaters und der benachbarten Könige, sondern breitete sich auch über das